

esta Biblioteca la propaganda, libre de todo mercantilismo, aunque éste resultaría en beneficio del periódico, este folleto constará de 32 páginas, bien apretadas de lectura y en el tamaño grande de los que acostumbramos a editar, y se expenderá al precio de 10 céntimos ejemplar, con el correspondiente descuento a los paqueteros.

Sobre una controversia en La Línea

EL COLMO DEL DESPARPAJO

En el número 280 del semanario *Adelante!*, de Valladolid, correspondiente al día 11 de marzo, leemos lo siguiente:

«Celebrada la controversia entre Carbó y Egocheaga resultó que aquél no mantuvo ninguna de sus acusaciones contra la Unión General, ni contra Barrio e Iglesias. Pero el acto sirvió para que se demostrara como la táctica de la Unión General es la que más beneficios reporta a la clase trabajadora.

«Después ha habido otra reunión en que hablaron también Carbó y Egocheaga, el primero para hablar mucho de fuerza, de violencia y de revolución y, ¡oh cambio extraordinario! (con admiración y todo) para hablar bien de los socialistas, y el segundo para poner en su sitio las cosas que Carbó había sacado de quicio, y dar acertados consejos a los trabajadores de La Línea acerca de su organización de resistencia.—Q. S.»

Siempre habíamos creído que el desahogo y la frescura en hombres que dicen anteponer la verdad al espíritu de secta o de partido, tendrían un límite determinado, pero después de leer las anteriores líneas, hemos de rectificar nuestra opinión, pues vemos que para ciertos individuos como el que firma tal información, cuyas iniciales responden al nombre de Quirino Salvadores, las cualidades antedichas y la mala fe no tienen límite posible.

Y si no hay derecho a engañar a la opinión, menos lo hay para engañar a los correligionarios, y muchísimo menos sorprender la buena fe de la redacción con informaciones como la que nos ocupa donde se falta descaradamente a la verdad (y a sabiendas) en perjuicio de las ideas y de la seriedad de la prensa obrera.

Antes de ahora hemos manifestado que no quisiéramos trazar una sola línea que pudiera molestar a nuestros compañeros socialistas, pero como nos debemos a la verdad, ésta es la que llevamos a las cuartillas.

Sabemos de antemano que no hay un solo socialista de esta localidad, que se haga solidario de la información de Q. S. y por lo mismo nuestra censura es únicamente para el desaprensivo individuo.

Nosotros hemos dicho, que el resultado de la controversia fué «un triunfo completo para el criterio antipolítico que sustentamos los anarquistas»; ahora bien, como quiera que estas opiniones nuestras pudieran ser dictadas por la pasión, o ser interesadas, lo mejor será dejarlo al juicio de los que quieran leer la controversia tomada por el taquígrafo y que se editará en folleto, por lo cual aconsejamos a todos, socialistas, anarquistas y sindicalistas, nos ayuden con su óbolo a su edición.

Y ahora pasemos a refutar la nota informativa poniendo las cosas en su lugar, en la seguridad absoluta de que ni uno sólo de los que presenciaron los actos nos desmientan, y que el juicio sereno del lector haga los comentarios.

«... resultó que aquél (Carbó) no mantuvo ninguna de sus acusaciones contra la Unión General, ni contra Barrio e Iglesias»

Al concertar las condiciones y temas de la controversia, estuvimos presentes a más de otros compañeros, Carbó, Egocheaga, el firmante de estas cuartillas y el firmante de la información. Pues bien, al preguntar Carbó a Egocheaga los puntos o temas de discusión, contestó éste en estos o parecidos términos: «Yo discuto lo que quieras y para hacerlo con amplitud podemos hacerlo sobre las tácticas de la lucha obrera y esto lo abarca todo; lo que no quiero de ninguna manera es que llevemos la discusión al terreno personal», opinión que todos vimos muy bien.

«Después ha habido otra reunión en que hablaron también Carbó y Egocheaga (el cual manifestó de antemano en un mitin organizado por la Agrupación Socialista que no sería controversia como antes se había convenido), el primero para hablar mucho de fuerza, de violencia y de revolución, y ¡oh cambio extraordinario!, para hablar bien de los socialistas (cosa que a nosotros nos hubiera alegrado si hubiera sido cierto y si hubiera sido justos y merecidos) y el segundo para poner en su sitio las cosas que Carbó había sacado de quicio.»

De la lectura de esta información se deduce que hubo disconformidad entre los oradores y que Egocheaga no siendo radical puso en su sitio las cosas

que Carbó, radicalísimo, sacó de quicio con sus estridencias revolucionarias.

Esto, a más de ser una metedura de pata, es una simpleza, pues, salvo ligeras cuestiones de detalle, hubo tal conformidad en la exposición de ideas y procedimientos que era imposible precisar quién de los dos era más radical, hasta el extremo de decir Egocheaga: «Yo en los conflictos sociales acepto el sabotaje elevado al cubo, y si es preciso ir más allá, allí voy yo.»

Además, mal podía Egocheaga poner las cosas en su lugar en este mitin, cuando el último que hizo uso de la palabra fué Carbó y en este caso hubiera sido él.

En honor de la verdad haremos constar que lo único cierto que hay en la falsa información es que «dió acertados consejos a los trabajadores acerca de su organización de resistencia.»

Tan cierto es esto que yo no tengo inconveniente en hacer mío todo lo que Egocheaga dijo. Hablar hora y media y no decir una palabra de las cajas de resistencia, del cooperativismo, de la mutualidad, del Instituto de Reformas Sociales ni de la política y hacerlo en cambio del boicot, del sabotaje y de la huelga general, es más que suficiente para satisfacer las exigencias del más descontentadizo en materia sindical.

Creemos no tener necesidad de volver sobre este asunto, pero si se nos obliga estamos dispuestos a sostener lo que decimos hasta la edición del folleto.

JUAN FERNÁNDEZ

La Línea 22-3-1917.

Actuación Anarquista

Grupo «Los Autónomos» de Panamá :

Balanza de diciembre de 1916 y enero 1917
 INGRESOS Saldo a favor 275 pesetas; S. Rodríguez 2'50; J. Lordén 5; J. Montero 2'50; «Tranquilo» 10; C. Lorente 5; D. Cid 2'50; Blázquez de Pedro 3.—Total 33'25.
 GASTOS Girado a Cultura Obrera, de New York 15 pesetas; Idem para viaje familia Moncaleano 5; Correspondencia 1'25.—Total 21'25.
 Saldo a favor, 12 pesetas.

La correspondencia y periódicos del grupo «Ser o no ser» debe dirigirse en lo sucesivo a Francisco Alcántara, Panaderos, 24, Granada.

Por conducto del compañero Vicente Moreno, hemos recibido 7 pesetas; para Manifiestos 5 y presos de San Sebastián 2, recaudados entre los compañeros A. Ferruela, 1'50; Moreno Gracia, 1'50; A. Esquiú, 2 y Bosquer, 2.

Como son varios los compañeros que nos envían avisos de actos civiles realizados por compañeros, participamos que hace tiempo que publicamos el acuerdo de no insertar avisos de esta índole.

Toda la correspondencia que enviaban a nombre de Francisco Marinaleda, la enviarán a nombre del compañero Joaquín Martín, calle San José, 2, Marinaleda (Sevilla).

El compañero Joaquín Martín, de Marinaleda, participa a *La Voz del Campesino* que no existe ninguna Sociedad, no pudiendo, por lo tanto, hacer entrega de ella a la Sociedad.

Ana Rodríguez Ruiz desea saber el paradero de su hijo José Sánchez Rodríguez, que en 1913 residía en Chile. Si algún compañero sabe su paradero, haga el favor de comunicarlo a la misma calle Almazor, 11, Peñarroya (Córdoba), España.

Nuevo grupo en Melilla

Por habérsenos traspapelado la carta, no hemos dado antes cuenta de la constitución de un grupo de compañeros en Melilla, con el nombre de «Germinal».

Además de la intensa labor que este grupo realiza por medio de la prensa y del folleto ha creado una escuela racionalista que da idea del entusiasmo y de la actividad desplegada por los compañeros que integran el grupo «Germinal».

Excursión de propaganda

Los compañeros que formamos el grupo «Los Hijos del Ambiente», hemos iniciado una serie de actos para propagar nuestro ideal anarquista, y el día 19 de marzo, aprovechando la reciente huelga de los obreros mineros carboneros, de Villasar de Herreros (Burgos), salimos de excursión los siete compañeros que formamos el grupo, y en dicho pueblo dió una conferencia el compañero Ernesto Lázaro, disertando sobre el tema «Medios a emplear los obreros en huelga».

Después de exponer de una manera clarísima este tema, concluyó la conferencia dando su merecimiento a los burgueses de estas minas.

A pesar de anunciar la conferencia pública con tribuna libre y haber en el local varios intelectuales y contrarios a nuestros ideales, no se le ocurrió a ninguno decir «esta boca es mía!» ¡Qué lástima!

Para el domingo, 8 de abril saldremos, continuando la excursión de propaganda, para Quintanapunta, Palencia.

Los compañeros que quieren tomar parte en estos actos, diríjanse a E. Lázaro, Fernán González, 25, duplicado, 4.º Burgos.

Maremágnum

Si algún compañero posee los 2 tomos de «El dolor universal» y quiere desprenderse de ellos, puede enviarlos a Marcellino Belloso, calle Marqués de Vallejo, 17, 1.º Logroño, quien a vuelta de correo enviará su importe, o entregarlos en la administración de TIERRA Y LIBERTAD, donde se le abonarán.

Aviso importante a periódicos.—Los siguientes Centros de Estudios Sociales piden el envío de una suscripción de toda publicación anarquista y sindicalista:
 Centro «Tierra y Libertad», de Venado Tuerto, F. C. C. A., provincia Santafé, (República Argentina).
 Centro «Amor y Libertad», de Carmen, F. C. C. A., provincia Santafé (Argentina).
 Centro «Ciencia y Progreso», Elortondo, F. C. C. A., provincia Santafé (Argentina).
 Centro «Oficios Varios», a M. Miraballes, Marcos Juárez, F. C. C. A., (Argentina).
 Centro «Hacia el Porvenir», a José Guardia, Bigand, P. B., Santafé (Argentina).
 Centro «Tierra y Libertad», a Julio Miguelangelo, Firmat, F. C. C. A., provincia Santafé (Argentina).
 Centro de Instrucción Popular, San Cristóbal, F. C. C. A., provincia Santafé (Argentina).

Varios compañeros de Philadelphia han recaudado 5 pesos para TIERRA Y LIBERTAD, en la forma siguiente:

José Frusar, 2'28 pesos; un discípulo de F., 0'50; F. Camillas, 0'10; Uno, 0'02; Emilio Babes, 0'50; Santiago García, 0'50; uno del Centro, 0'50; Emilio Portela, 0'50.
 Los 5 pesos han sido entregados para que los giren con otras cantidades.

El compañero José Gabaldá, siéndole imposible comunicar con los compañeros de Panamá y Estados Unidos del Norte, les participa que su dirección es: Francia, Vias Herault Café de Commerce, M. Romero, para José Gabaldá.

Carmen Paredes y Hermoso Playa, Tarragona.—Habiéndonos extraviado vuestra nueva dirección y creyendo que os serían entregadas, dirigimos dos cartas a la antigua, Portella, 4, 2.º

En vista de que a pesar del mucho tiempo transcurrido no contestáis, sospechamos que no habrán llegado a vuestras manos. Reclamadlas y escribidnos a la mayor brevedad. San Cristóbal, 12, derecha.—Margarita.

Nos piden los compañeros de Portugal que hagamos público que la correspondencia y periódicos para dicho país ha de llevar igual franqueo que para cualquier punto de España.

La correspondencia y periódicos del grupo «Ser o no ser» debe dirigirse en lo sucesivo a Francisco Alcántara, Panaderos, 24, Granada.

Por conducto del compañero Vicente Moreno, hemos recibido 7 pesetas; para Manifiestos 5 y presos de San Sebastián 2, recaudados entre los compañeros A. Ferruela, 1'50; Moreno Gracia, 1'50; A. Esquiú, 2 y Bosquer, 2.

Como son varios los compañeros que nos envían avisos de actos civiles realizados por compañeros, participamos que hace tiempo que publicamos el acuerdo de no insertar avisos de esta índole.

Toda la correspondencia que enviaban a nombre de Francisco Marinaleda, la enviarán a nombre del compañero Joaquín Martín, calle San José, 2, Marinaleda (Sevilla).

El compañero Joaquín Martín, de Marinaleda, participa a *La Voz del Campesino* que no existe ninguna Sociedad, no pudiendo, por lo tanto, hacer entrega de ella a la Sociedad.

Ana Rodríguez Ruiz desea saber el paradero de su hijo José Sánchez Rodríguez, que en 1913 residía en Chile. Si algún compañero sabe su paradero, haga el favor de comunicarlo a la misma calle Almazor, 11, Peñarroya (Córdoba), España.

Suscripción abierta para dos compañeros presos en la cárcel de San Sebastián.—Eleuterio Gracia, 5 pesetas; Seberino Nájera, 0'50; Carlos Díez, 0'50; Julio Iturralde, 0'15; Antonio Elias, 1; Juan Pedro Gómez, 0'25; José Santos, 0'25; Gregorio Otola, 0'50; Jacinto Arana, 0'30; José Trasobares, 0'20; Dimas García, 0'25; Eugenio Laseca, 0'25; Un obrero, 0'30; Lucas Matilla, 0'50; Pedro Allende, 0'30; Inocencio Díaz, 0'10; Joaquín Echevarría, 0'20; Antonio Dominguez, 0'50; Santiago Gómez, 0'50; Julio Camarero, 1; Agustín Ibáñez, 0'50; Antonio Chapel, 0'20; Antonio López, 0'50; Lorenzo Lafarga, 0'25; Juan Matilla, 0'50; Cristóbal Martín, 0'25; Cecilio Santa María, 0'50; Manuel Rojo, 0'50; Francisco Fernández, 1; Manuel Camarero, 0'50; José Martínez, 0'25; Manuel González, 0'25; José Alborer, 0'25; Antonio Rodríguez, 0'25; Pedro Ortiz, 0'50; Juan José Basierre, 0'25; Josefa Alvarez, 0'20; José Alvarez M., 0'50; José R. Alvarez, 0'50; Emilio Celada, 0'50; Vicente Aramburo, 0'10; Clemente Gospio, 0'25; Ricardo Iregui, 0'50; Rainundo Aramburo, 0'50; Santiago Porcela, 0'75; José López, 0'25; Antonio Echegasia, 0'50; José Arbelaz, 0'25; Manuel Ezenrre, 0'25; Cecilio Ausarriña, 0'25; J. Azuaberrero, 0'50; Pedro Quiroga, 0'50; Manuel Pérez, 0'50; Gregorio Blanco, 1; Lisardo González, 0'50; Timoteo de Miguel, 0'50; Lisardo Núñez, 0'50.—Total, 28'5 pesetas.

Esta cantidad ha sido remitida directamente a su destino.

El grupo Pro Cultura racionalista, de Denia, desea que el camarada José Sánchez Rosa envíe un Catálogo de los libros y folletos por él editados y desea saber su dirección.

Envíelo a Antonio Gutierrez, calle Santiago Reig, 16, 2.º, Denia (Alicante).

El compañero J. Boix, nos dice desear que se haga público que hace algún tiempo dejó de pertenecer al grupo «Pro Cultura», de la Barceloneta.

Queda complacido nuestro compañero.

La Voz del Cantero enviará una suscripción a Joaquín Verdager, Huerta, 8, Benatuser (Valencia). En correspondencia hay 40 céntimos, y otra a Francisco Orellana, Estación de Valverde de Llerena (Badajoz). También mandarán 1 ejemplar a José López Reina, Molinos, 41, El Rubio (Sevilla). Suspenderán la suscripción del grupo «Los Conscientes», de Vitoria.

Los Nuestrros enviará los 20 ejemplares del 2.º número que tiene abonados a Antonio López Cunga, de Castilblanco. Suspenderá el envío a Acracio Gil, de Riotinto.

Barcelona.—Sancliment 1; Ramón Vaquer 1; Estevet 0'90 2'90
 Dowlais.—Marcus Harris. 1'09
 Villaverde del Río.—G. «Amor y Cultura» 1'00
 Philadelphia.—Centro de Estudios Sociales 16'00
 La Campana.—Francisco Gómez 2'20

Total 23'10

Donativos

Suscripción general

A FAVOR DE LOS PRESOS POR CUESTIONES SOCIALES

Suma anterior. 464'50
 Doña Mencia.—Agustín Segura. 0'35
 Tandil.—Santiago Sánchez 1'00
 Barcelona.—El Solitario 1'00
 Caba.—Juan Ferrán. 1'00
 Burguillos.—Centro Obrero 1'50
 Almadén.—Pablo Meca 0'30
 Dowlais.—Marcus Harris. 1'00
 Alcaracejos.—Julio Benítez 0'50 y Antonio Paredes 0'50 1'00
 Philadelphia.—Centro de Estudios Sociales 11'00
 La Campana.—Francisco Gómez 2'20

Total 484'85

REPARTO

Madrid.—Angel Pestaña, Salvador Seguí, de Barcelona, y Lacort, de Zaragoza 60'00

Quedan para el próximo reparto 424'85

Libros y Folletos

Tenemos para la venta los siguientes, que pueden adquirirse en esta administración y cuyo precio se detalla a continuación.
 El Abogado del Obrero, por Sánchez Rosa 1'50
 Almanaque de TIERRA Y LIBERTAD 0'50
 Los Malos Pastores, drama en cinco actos, por Mirbeau. 0'75
 Las Tenazas, comedia en tres actos, de Pablo Hervieu. 0'50
 ¡Cómo nos diezman! por Vicente March. 0'50
 Aspecto social de la lucha contra la tuberculosis, por el doctor Queraltó. 0'25
 El Ideal Anarquista, por Mella. 0'25
 Arlequin el salvaje (comedia). 0'20
 La ascensión de la Ciencia, por Hureau, trad. de Costa-Iscar. 0'20
 La Anarquía ante los tribunales, por P. Gori. 0'10
 Doce pruebas de la inexistencia de Dios, por S. Faure. 0'15
 Primero de Mayo, boceto dramático en un acto, por P. Gori. 0'10
 Entre Campesinos, por Malatesta 0'10
 La política de La Internacional, por Bakounine. 0'10
 ¿Por qué somos anarquistas? 0'10
 La Peste Religiosa, por Most. 0'10
 La Ley y la Autoridad, por Kropotkin. 0'10
 El Proletariado y la Humanidad Libre, por A. Lorenzo. 0'10
 Feminismo, por Costa-Iscar. 0'10
 ¿Dónde está Dios? por M. Rey. 0'10
 El Campesino Libertario. 0'10
 Fundamento y principales tendencias del anarquismo contemporáneo, por A. Lorenzo. 0'10
 Por la enseñanza, por H. Noja. 0'10
 Algo sobre feminismo, por ídem. 0'10
 El trabajo nocturno, males que acarrea, por J. Hucha. 0'10
 El Ídolo patria. 0'10
 En tiempo de elecciones, por Malatesta. 0'10
 Aritmética del obrero, por Sánchez Rosa. 1'00
 Reacción y Progreso, por ídem. 0'10
 Semilla Societaria, por Famades. 0'10
 Fósforo cerebral, por ídem. 0'10
 Contestación a una creyente, por S. Faure. 0'10
 Generalidades Educativas, por Costa-Iscar. 0'10
 Por la Anarquía, por R. Mella. 0'25
 La Sociedad Futura, por Famades. 0'15
 El Dinero, por ídem. 0'15
 Historia del proletariado, por ídem. 0'25
 El Vidente, por ídem. 0'10
 Principio y fin de la guerra, por ídem. 0'10
 Pedagogía Libertaria, por ídem. 0'15
 El Individualismo, por Pierrot. 0'15
 Himnos Anarquistas, por Blázquez de Pedro. 0'10

Orientaciones, por Prat. 0'20
 La Guerra, por Un Sans-Patrie 0'10

A los corresponsales y paqueteros, se hace el 30 por 100 de descuento.

Correspondencia

Panamá.—B. de P. De las 42 pesetas cobramos por folletos 9 y paquetes 11'25. Pagado el 345.
 Santullano.—M. M. Recibidass 5'75 por folletos.
 Huelva.—Carbó. Id. 50 por íd.
 Cazoria.—M. E. Id. 5 por paquetes. Pagado el 354.
 Tasaño.—O. L. Id. 17 sobre las que escribimos.
 Palma.—M. P. Las 8 pesetas que aparecieron en el número 344, quedan rectificadas en esta forma: libros 2'45 y paquetes 5'55.
 Zaragoza.—V. M. Id. 7; Manifiestos 5 y presos San Sebastián 2.
 Melilla.—J. S. Id. 4 por paquetes. Pagado el 340, sobra 1 peseta.
 Almenar.—J. C. Id. 6'60 para libros.
 Alcaracejos.—A. P. Id. 25; presos 1 y paquetes 24.
 Valencia.—J. V. Id. 1'40; *La Voz del Cantero* 0'40 y suscripción 1.
 Villaverde del Río.—G. «Amor y Cultura». Id. 8; folletos 1'50; Biblioteca «Aurora» 0'50; presos de San Sebastián 1; Manifiesto 1; donativo 1 y paquetes 3. Comprendemos vuestra situación.
 La Línea.—G. «Los hijos del Sol». Id. 4 por paquetes. Pagado el 344.
 La Línea.—G. «Al buen fin la buena causa». Id. 15 por íd. Pagado el 348, sobra 1 peseta.
 Melilla.—P. D. Id. 7'50 por folletos.
 Avilés.—J. A. F. Id. 7 por paquetes. Pagado el 348.
 Londres.—V. G. Id. 15'50; de Armand 9'9 y de Leonard García 2'20 y tuyas 3'40.
 Cáceres.—G. V. Id. 6 por paquetes. Pagado el 350.
 Paradas.—F. G. Id. 20 por íd. Pagado el 350.
 Chiclana.—S. S. Id. 2 por íd. Pagado el 344.
 Ferrol.—J. G. Id. 2 por suscripción.
 Godall.—T. A. Id. 10'50; libros 2'25 y paquetes 8'25.
 Philadelphia.—C. de E. S. Id. 9'94 pesos que al cambio son 43'05; donativo 16'05; presos 11 y paquetes 16.
 La Campana.—F. G. Id. 16'30; por libros 5'90; presos 2'20; donativo 2'20 y paquetes 6. Pagado el 341.
 Rus.—F. P. Id. 7; libros 2 y paquetes 5. Pagado el 351. No se publica *Los Nuevos*.
 Castro del Río.—A. P. Id. 7 por paquetes y suscripciones. Tamajón tiene ahora pagado hasta fin de junio. Tú tienes pagado el 344, faltan 0'65.
 Torreperogil.—A. M. Os abonamos las 4'45 enviadas de Morón, a la cuenta de paquetes.
 Sevilla.—J. D. Id. 2'50 por paquetes.
 Figols las Minas.—F. M. Id. 4'50 por libros.
 Denia.—A. G. Id. 8; *Solidaridad Obrera* (2 suscripciones) 3; para el grupo de La Línea, editor del folleto de controversia 1; para J. López, de Prado del Rey, para el folleto «La anarquía triunfante» 1 y suscripción y paquetes 3.
 Vitoria.—G. «Los Conscientes». Id. 15; libro 1'50; Biblioteca «Aurora» (250 para folletos N. H. de V. y 2 para «Contra el cuartel» 4'50; *La Voz del Obrero* 2; *La Voz del Cantero* 0'50; *Solidaridad Obrera* 1'50 y paquetes 5. Pagado el 348.
 Cornua.—S. A. 22'65; folletos 5'70 y paquetes 10'95. Pagado el 344.
 Utrera.—A. M. Id. 6'50; Manifiestos 2 y paquetes 4'50. Pagado el 343, faltan 0'50. Subsanao el error.
 Castilblanco.—J. L. Id. 12'30; *La Voz del Campesino* 2; presos 0'30; libros 6; *Idea Libre* 1 y paquetes 8. Pagado el 343.
 Arahal.—A. R. Id. 4; para *Los Nuestrros* 2 y paquetes 2. Pagado el 343.
 Barcelona.—R. V. Id. 4; donativo 1 y suscripción de E. V.
 Arquillos.—H. R. Id. por conducto de *La Voz del Cantero* 10, por paquetes. Pagado el 340.
 Marchena.—D. M. Id. 10; libros 7'35 y paquetes 2'65.
 Lisboa.—S. S. Id. 0'60 por folletos.
 La Felguera.—A. M. Id. 18'55 para presos de San Sebastián.
 Bilbao.—G. «Pro prensa». Id. 40 por folletos.
 Cornil.—E. del V. Id. 3'50 por paquetes. Pagado el 348.
 San Fernando.—J. M. Id. 6 por íd. Pagado el 344.
 Riotinto.—D. P. Id. 5 por paquetes. Pagado el 343, sobran 0'55.
 Burguillos.—F. S. Id. 1'50 por libro.

Balanza del número 345

INGRESOS

Por paquetes. 137'10
 Donativos 41'65
 Venta 29'30
 Total. 208'05

GASTOS

Déficit del número 344 435'00
 Impresión del número 345 308'00
 Franqueo 25'30
 Por hacer el correo. 15'00
 Total. 783'30

RESUMEN

Suman los gastos 783'30
 Id. los ingresos. 208'05
 Déficit para el número 346 575'25

Imp. GERMINAL, Ronda San Pablo, 36.